

モんなん



* 園長挨拶 *

新年あけましておめでとうございます。おかげさまで、児童・職員元気に新年を迎えることができました。ここ数年、コロナ感染症と向き合いながら、何事もない一日が、如何に大切であるかを考えさせられた年でもありました。

また、今年の干支は「癸(みずのと)卯(う)」で、これまでの努力が実を結び、勢いよく成長し、飛躍できるような年になると言われています。

世界では戦争や異常気象、物価高騰等と社会を取り巻く環境は厳しさを増していますが、このような時代だからこそ、従来の発想や物事に捉われず、飛躍できる年であることを願うばかりです。令和5年も感謝の気持ちを忘れず、子ども達と職員の努力が実を結び、笑顔溢れる一年になることを願っています。



* 掃除ボランティアの方々と大掃除 *



今年も寒いなか、明治安田生命の方々・川内ライオンズクラブの方々がボランティアで大掃除に来てくださいました！ボランティアの方々と一緒に子ども達も張り切って掃除に取り組むことができました。普段は行き届かない箇所を隅々まですることができ、心までピカピカになりました☆おかげ様で気持ちよく新年を迎えることができました！！



* 餅つき *



12月27日に毎年恒例の餅つき大会を行いました。今年も薩摩川内市社会福祉協議会の職員さんの協力のもと、大きな掛け声とともに餅をつきました。つきたてのお餅は弾力があり、もちもちしたお餅を子ども達は頬ばり満足した様子！！今年も地域の方の優しさに触れながら、心温まる餅つき大会となりました(^ ^)



クリスマス

今年もクリスマス会を開催しました。幼児さんの可愛い踊りから始まり、小学生から中高生はカッコいいダンスを披露。また、K君・R君は、マジックショーを披露しました！！景品の抽選会も大いに盛り上がった楽しいクリスマス会となりました(´艸`)



* ドライブ外出 *

女の子の未帰省児童を対象に、ドライブに行きました。マクドナルドでセットを頼み、綺麗な海を見ながら食べようとのことで長島まで行きました。あいにく晴天らしい晴天ではありませんでしたが、好きな音楽を聴きながら、楽しくドライブしました。ただ一つ残念だったのは、せっかく買ったマクドナルドのポテトが時間の経過とともに、ヘナヘナになっていましたが、それもご愛敬！！綺麗な海を見ながら食べたマクドナルドは最高でした。来年も行きたいと感じた楽しいドライブとなりました！！

☆ 寄贈のお礼 ☆

- ☆ ほっともつと 様
- ☆ 第一生命労働組合鹿児島営業職支部御一同 様
- ☆ 第一生命労働組合鹿児島内勤職支部御一同 様
- ☆ 全国シャンメリー協同組合 様
- ☆ G-HAIR 様
- ☆ 鹿児島県共同募金会 様
- ☆ 山形屋のたい焼き屋さん
- ☆ ホームセンタータカミ 様
- ☆ フードバンク 様
- ☆ 川内ライオンズクラブ 様
- ☆ 鹿児島維新ライオンズクラブ 様
- ☆ ドミノ・ピザ 様
- ☆ 明治安田生命 様
- ☆ JA北さつま女性部・青壮年部 様
- ☆ あしなが音楽隊 様

- ☆ 日本鏡餅組合 様
- ☆ 鹿児島県共同募金会 様
- ☆ セブンイレブン勝目店 様
- ☆ マルハン 様
- ☆ 鹿児島県まぐろ同友会 様
- ☆ S CUBE HOTEL 城山 様
- ☆ 九州労働金庫 様
- ☆ 公益財団法人 青少年育成支援 大和の心 高橋 五樹 様
- ☆ 新屋 郁 様
- ☆ 門司 一徹 様
- ☆ 杉木 和子 様
- ☆ 堂園 哲也 様
- ☆ 松田 良一 様
- ☆ 山田 保 様
- ☆ 竹元 様
- ☆ 鳥飼 様

☆ 執印 様

